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令和６年群馬東部水道企業団議会１１月全員協議会次第 

日時 令和６年１１月２６日（火）午前１０時００分 
    場所 議会第２会議室（太田市役所 低層棟４階）  

 
１ 開  会  

２ 挨  拶  

３ 報告事項 

① 例月出納検査の結果について（８月～９月分）    【資料 No.1】 

② 群馬東部水道企業団人事行政の運営等の状況の公表について  
                         【資料 No.2】 

③ 群馬東部水道企業団事業運営及び拡張工事等包括事業（第２期）の 
事業者選定審査結果について            【資料 No.3】 

④ １，０００万円以上工事請負契約締結（９～１０月分）の報告 
について                                      【資料 No.4】 

４ そ の 他   

５ 閉  会 
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【 全員協議会 会議録 】 

局長（田村敏哉） おはようございます。皆さま、公務ご多忙の中、群馬東部水道企業

団議会全員協議会へご出席いただきまして、ありがとうございます。本日の進行を務め

させていただきます、群馬東部水道企業団局長の田村でございます。よろしくお願いい

たします。 
開会に先立ちまして、高田議長よりご挨拶を頂戴したいと存じます。よろしくお願い

いたします。 
 
議長（高田靖） おはようございます。本日は、各構成団体の議会定例会前のご多忙の

中、当企業団議会の全員協議会にご出席いただき、お礼を申し上げます。 
 今年の秋は、暖かい日が続きましたが、気象庁によれば昨年よりも寒い、冬らしい冬

になるとの予想もあります。 
 これから、本格的な冬を迎えますが、皆様におかれましては、引き続き健康にご留意

いただくとともに、本日の報告事項に対する忌憚のない意見をお願い申し上げまして、

開会にあたってのご挨拶とさせていただきます。 
 
局長（田村敏哉） ありがとうございました。本日は、あらかじめ配付させていただき

ました次第に基づきまして、進めさせていただきますので、皆様のご協力をお願い申し

上げます。 
 なお、太田市の長谷川議会事務局長が同席させていただきますことをあらかじめご了

承ください。 
 それでは、高田議長に座長を務めていただき、進行をお願いいたします。 
 
座長（高田靖） ご指名でございますので、座長を務めさせていただきます。皆様のご

協力をお願いいたします。 
 本日は、協議事項は無く、報告事項のみとなります。お手元の全員協議会次第をご覧

ください。 
 次第の３、報告事項にはいります。事務局から順次説明を求めます。 
 ①の例月出納検査の結果について説明願います。 
 

（奥川課長挙手） 
 
座長（高田靖） 奥川課長。 
 
総務課長（奥川靖） 資料１ページ、ナンバー１の例月出納検査の結果の８月、９月

分について、ご報告いたします。 
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 本日の会議までに実施された例月出納検査のうち、監査委員から議会宛に報告され

た検査結果を、議員の皆様にご報告するものでございます。検査日時などは、資料記

載のとおりとなりますが、各月末日現金の出納状況は、残高証明書及び諸帳簿とも一

致し、正確であることが確認されております。裏面となりますが、２ページ及び３ペ

ージは、提出された検査結果の報告書となります。 

 以上、ご報告いたしますのでよろしくお願い申し上げます。 

 

座長（高田靖） ただいまの説明に対し、ご意見ありませんか。 
 

（なしとの声あり） 
 
座長（高田靖） 別にご意見もないようですので、説明のとおりご了承願います。 
 
座長（高田靖） 次に、②の群馬東部水道企業団人事行政の運営等の状況の公表につ

いて、説明願います。 
 

（奥川課長挙手） 
 
座長（高田靖） 奥川課長。 
 
総務課長（奥川靖） 資料４ページ、ナンバー２の群馬東部水道企業団人事行政の運営

等の状況の公表について、ご報告いたします。 

 本件は地方公務員法第５８条の２及び当企業団の条例により、人事行政の運営等の状

況を公表するもので、広報紙の水道だより１２月号と企業団ホームページで掲載を予定

しております。 

 具体的な内容でございますが、５ページとなります。 

 主なものをご説明いたします。１の職員の任免及び職員数に関する状況の（１）職員

数の状況ですが、令和５年４月１日の職員数は５３人となっており、令和４年４月１日

と比較すると１人減員となっております。職員数５３人の内訳は、専任職員が群馬東部

水道サービスへの退職派遣を含め３２人、派遣職員が２１人となっており、派遣職員の

内訳は太田市が１７人、館林市が３人、みどり市が１人となっております。（２）の職員

の採用及び退職の状況となりますが、専任職員の新規採用は２人、退職は３人でござい

ました。（３）の年齢別職員構成の状況は、３９歳までの職員は１２人、４０歳以上の職

員は４１人となっております。 

 ６ページをお開きください。資料の中ほど３の職員の給与の状況をご覧ください。（１）

は昨年度決算の人件費となりますが、退職派遣を除いた５０人の給与、手当、法定福利

費を合わせた総額は３億９，６３１万７千円で、一昨年度と比較すると７３７万円の減
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額となりました。（２）の令和５年４月１日現在の職員の平均給料月額は３４万７，１０

０円、平均給与月額は３９万４，２７６円、平均年齢は４６．９歳でございました。一

昨年度と比較すると、平均給料月額は２，１００円の増額、平均給与月額は１，７７２

円の減額となっており、平均年齢は１.１歳高くなっております。 

 ７ページの４の職員の勤務時間その他の勤務条件の状況となりますが、（１）の１週間

の勤務時間は３８時間４５分、（２）の年次有給休暇の平均取得日数は１５．６３日で、

年次有給休暇の取得は一昨年度と比較すると１．３７日の増加となっております。 

 ８ページをお開きください。５の職員の休業に関する状況の（１）の育児休業の取得

状況となりますが、昨年度の取得対象者は２人で２人とも育児休業を取得しております。

（４）の病気休暇の取得状況は１４人となっており、一昨年度より９人増加しておりま

すが、新型コロナウイルスの５類移行の影響によるものとなっております。 

 ６の職員の分限及び懲戒免職処分の状況となりますが、傷病により休職が１件ござい

ました。 

 ９ページとなりますが、７の職員の服務の状況の（１）営利企業等の従事許可の状況

１件は、当企業団の局長が群馬東部水道サービスの非常勤取締役を兼任しているもので

ございます。 

 説明は以上となりますが、説明の中で職員の人件費について触れさせていただきまし

た。職員の給与条例の適用となりますが、企業団の専任職員は太田市の給与条例を適用

し、派遣職員は派遣元の給与条例を適用しております。また、費用は専任職員、派遣職

員のいずれも企業団が負担しております。 

 現在皆様の自治体では、人事院勧告に伴う職員の給与改定について検討されていると

思いますが、当企業団では、太田市または派遣元の団体の給与条例が改正になれば、企

業団の職員の給与改定も行われることになりますので、お含みおきくださいますようお

願い申し上げます。 

 以上でございます。 

 

座長（高田靖） ただいまの説明に対し、ご意見ありませんか。 
 

（なしとの声あり） 
 
座長（高田靖） 別にご意見もないようですので、説明のとおりご了承願います。 
 次に、③の群馬東部水道企業団事業運営及び拡張工事等包括事業（第２期）の事業者

選定審査結果について説明願います。 
 

（小杉課長挙手） 
 
座長（高田靖） 小杉課長。 
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企画課長（小杉浩子） それでは、１１ページ、資料ナンバー３をお開き願います。 
 群馬東部水道企業団事業運営及び拡張工事等包括事業第２期の事業者選定審査結果

について、ご説明をさせていただきます。 
 まず目的でございますが、平成２９年度から企業団と民間企業グループによる官民出

資会社株式会社群馬東部水道サービスと締結しておりました、群馬東部水道企業団事業

運営及び拡張工事等包括事業委託契約が、令和６年度で終了することから、令和７年度

から引き続き第２期包括事業を委託する、株式会社群馬東部水道サービスに、企業団と

共同出資する事業者の選定を行いましたので、その審査結果について報告をするもので

ございます。 
 概要についてご覧ください。令和６年１０月２２日に事業者選定審査を実施いたしま

した。 
 選定審査につきましては、事業者選定審査委員会を設置し、応募者から提案書のプレ

ゼンテーションやヒアリングを実施し、評価基準を基に各審査委員が採点をいたしまし

た。 
 応募者は１者のみでありましたが、応募者の提案書が要求水準書の要件を満たしてお

りましたので、選定事業者として妥当であると評価し、交渉権者とすることを決定いた

しました。 
 １の審査委員ですが、関東学園大学経済学部経済学科の長谷川准教授以下５名で審査

を行いました。 
 ２の選定事業者ですが、明電舎・ジーシーシー自治体サービス・クボタグループで、

第１期と同じ事業者となります。 
 ３の得点ですが、５名の審査委員の平均得点が３００点満点中１８１．６点で、総得

点率は６０．５パーセントでありました。 
 ４の事業内容ですが、施設維持管理・業務経営サポート等包括委託業務と工事等関連

業務となります。 
 ５の事業期間は、令和７年４月１日から令和１２年３月３１日の５年間となります。 
 ６の今後のスケジュールになりますが、今月中に基本協定において、選定事業者と官

民出資会社株式会社群馬東部水道サービスへの出資内容や、経営形態と役割を決定いた

します。そして令和７年４月より事業契約を締結し、事業を開始する予定となっており

ます。 
 以上、群馬東部水道企業団事業運営及び拡張工事等包括事業（第２期）の事業者選定

審査結果についての報告となります。よろしくお願い申し上げます。 
 

座長（高田靖） ただいまの説明に対し、ご意見ありませんか。 
 

（なしとの声あり） 
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座長（高田靖） 別にご意見もないようですので、説明のとおりご了承願います。 
 次に、④の１，０００万円以上工事請負契約締結（９～１０月分）の報告について説

明願います。 
 

（山本課長挙手） 
 
座長（高田靖） 山本課長。 
 
工務課長（山本雅己） 太田本所において９月から１０月に締結された、１，０００万

円以上の工事請負契約について報告いたします。 
 はじめに、１２ページをご覧ください。 
 まず、資料ナンバー４-１は、太田市新田上田中町地内の仕切弁交換修繕で、落札率は

９４．８３パーセント、契約金額は１，２３２万円、請負者は有限会社大原設備、施工

延長は１７．９メートルです。 
 次に、資料ナンバー４-２は、太田市新田木崎町地内の配水管布設替工事で、落札率は

８６．８９パーセント、契約金額は２，６２３万５千円、請負者は後藤建設株式会社、

施工延長は２３７．９メートルです。 
 次に、資料ナンバー４-３は、太田市西本町地内の舗装本復旧工事で、落札率は８６．

４６パーセント、契約金額は２，５００万３千円、請負者は株式会社ササガワ、施工延

長は４５８．３メートルです。 
 次に、資料ナンバー４-４は、太田市西新町地内の送水管撤去工事で、落札率は９４．

８９パーセント、契約金額は１，７５７万８千円、請負者は小林興業株式会社、施工延

長は９８メートルです。 
 次に、資料ナンバー４-５は、桐生市広沢町地内の太田渡良瀬川取水場アンモニア計更

新工事で、落札率は９７．２パーセント、契約金額は１，６０１万６千円、請負者はコ

ーエィ株式会社、工事内容はアンモニア計更新１式です。 
 以上でございます。 

 
（松本支所長挙手） 

 
座長（高田靖） 松本支所長。 
 
館林支所長（松本徳雄） 館林支所において９月から１０月に締結された、１，０００

万円以上の工事請負契約について報告いたします。 
 ２２ページをご覧ください。 
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 まず、資料ナンバー４-６は、館林市成島町ほか地内の配水管布設替工事で、落札率は

９４．９９パーセント、契約金額は２，７１３万７千円、請負者は有限会社小林水道設

備、施工延長は４２３．１メートルです。 
 次に、資料ナンバー４-７は、館林市下三林町地内の残土搬出工事で、落札率は８６．

３７パーセント 契約金額は２，４３８万７千円、請負者は坂本建設株式会社、搬出量

は４,８９８．１立方メートルです。 
 次に、資料ナンバー４-８は、板倉町海老瀬地内の配水管布設替工事で、落札率は９７．

０３パーセント、契約金額は３，１２４万円、請負者は島田設備工業有限会社、施工延

長は３５３．３メートルです。 
 次に、資料ナンバー４-９は、明和町南大島ほか地内の配水管布設替工事で、落札率は

９６．９３パーセント、契約金額は５，１８１万円、請負者は荒井建設株式会社、施工

延長は２７９メートルです。 
 次に、資料ナンバー４-１０は、千代田町赤岩ほか地内の配水管布設替工事で、落札率

は９６．１パーセント、契約金額は３，３３３万円、請負者は有限会社福田総合設備、

施工延長は４２１．７メートルです。 
 以上でございます。 
 

（百瀬次長挙手） 
 
座長（高田靖） 百瀬次長。 
 
次長（百瀬光宏） みどり支所において９月から１０月に締結された１，０００万円以

上の工事請負契約について報告いたします。 

 ３２ページをご覧ください。 

 資料ナンバー４-１１は、みどり市笠懸町地内の配水管布設替工事となります。落札率

は９５．３８パーセント、契約金額は２，０９０万円、請負者は株式会社大下総合笠懸

支店、施工延長は１８０．２メートルです。 

 以上です。 

 

座長（高田靖） ただいまの説明に対し、ご意見ありませんか。 
 

（黒田議員挙手） 
 

座長（高田靖） 黒田議員。 
 



9 
 

議員（黒田重利） 資料の４-３についてですが、前回も言ったのですが、入札業者が１

３者で、１０者が辞退となっております。実質３者で入札したということになりますが、

辞退をしている理由などはあるのでしょうか。 
 

（奥川課長挙手） 
 
座長（高田靖） 奥川課長。 
 
総務課長（奥川靖） 辞退の理由については、こちらとしては辞退の理由については把

握していない状況です。 

（黒田議員挙手） 
 

座長（高田靖） 黒田議員。 
 
議員（黒田重利） ありがとうございます。もう１点、資料４-５について、入札参加者

がコーエィ株式会社と中島電機設備株式会社の２者で１者辞退しているということで

すが、これは競争入札になるのでしょうか。 
 

（奥川課長挙手） 
 
座長（高田靖） 奥川課長。 
 
総務課長（奥川靖） こちらについては、一般競争入札で行っておりまして、２者から

入札参加申請があったということです。１者については辞退になったということで、特

に条件を設けていないので落札決定ということになります。 

 

（黒田議員挙手） 
 

座長（高田靖） 黒田議員。 
 
議員（黒田重利） では、特に問題はないということでしょうか。 

 
（奥川課長挙手） 

 
座長（高田靖） 奥川課長。 
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総務課長（奥川靖） こちらについては、一般競争入札ということで、広く募集をし

ております。事務局としては、多くの業者さんに入札に参加していただきたいという

ことで、指名競争入札にはしておりませんので、その点ご了承いただけたらと思いま

す。 

 

（大川議員挙手） 
 

座長（高田靖） 大川議員。 
 
議員（大川陽一） 資料４-５のアンモニア計更新工事ですが、こちらは取水口でしょ

うか。 
 

（山本課長挙手） 
 
座長（高田靖） 山本課長。 
 
工務課長（山本雅己） こちらは取水口になります。渡良瀬川の取水口で、流入水の水

質計測機器の更新工事です。 
 

（大川議員挙手） 
 

座長（高田靖） 大川議員。 
 
議員（大川陽一） 取水口でアンモニアの検査と他にはどのような項目を検査している

のでしょうか。 

 

（山本課長挙手） 
 
座長（高田靖） 山本課長。 
 
工務課長（山本雅己） 取水口で行っているのは、基本的には水温、濁度を計測してお

り、この場所は特殊なためアンモニアの計測もおこなっております。 

 
（大川議員挙手） 

 
座長（高田靖） 大川議員。 
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議員（大川陽一） ここの相向かいには桐生市の清掃センターがあります。今話題とな

っている PFOS・PFOA 関係について、県の事業かもしれませんが、取水口付近の水を採取

して調査を行っているようです。実際は我々の口に入るものですから、そういう検査と

いうのは企業団ではする必要がないのか、それとも、検討しているのか教えていただけ

ればと思います。 
 

（山本課長挙手） 
 
座長（高田靖） 山本課長。 
 
工務課長（山本雅己） 当企業団でも心配しており、法律上明確な基準には、まだなっ

ておりませんが、年に２回の検査を行っております。ここだけではなく、すべての取水

口、井戸水にて行っております。 
 最近の結果ですと、７月に行っておりまして、安全が確認されております。 
 

（大川議員挙手） 
 

座長（高田靖） 大川議員。 
 
議員（大川陽一） この PFOS・PFOAが数年前に沖縄県で発見され、その後、関西や都内

でも観測されております。情報によりますと、いろいろな地区で観測されているようで

す。ただし、群馬県では、まだ基準値以上には至っていないということを私も聞いてお

りますけれども、今後、継続的に検査をしていく必要があると思います。発がん性物質

でございますので、今後について教えていただければと思います。 
 

（山本課長挙手） 
 
座長（高田靖） 山本課長。 
 
工務課長（山本雅己） これについては当企業団でも注視して見守っていくという考え

でございます。 
 国の指針としましても、法律上の基準値が格上げになるという話も聞いておりますの

で、決まり次第、さらに厳しい検査がされるようになるのだと考えております。 
 以上です。 
 

（大川議員挙手） 
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座長（高田靖） 大川議員。 
 
議員（大川陽一） 今後ともぜひよろしくお願い申し上げます。 

 

座長（高田靖） ほかにご意見ありませんか。 
 

（なしとの声あり） 
 
座長（高田靖） 別にご意見もないようですので、説明のとおりご了承願います。 
 
座長（高田靖） 以上で、予定しておりました案件は終了いたしました。本日の議事す

べてを終了いたします。そのほかで、皆様から何かございますか。 
 

（なしとの声あり） 
 
座長（高田靖） 別にないようですので、以上をもちまして本日の議事すべてを終了い

たします。 
 これをもちまして、座長の職を降りさせていただきます。ご協力ありがとうございま

した。 
 
局長（田村敏哉） ありがとうございました。以上をもちまして、全員協議会を終了さ

せていただきます。 
 次回の全員協議会は２月定例会と同日の、２月４日火曜日の午前９時３０分から、こ

の会場におきまして、開催いたします。 
 よろしくお願いいたします。本日はありがとうございました。 

 
 
 

午前１０時２４分閉会 


